

Nicaragua

Dilemas en la lucha contra el cáncer de la corrupción

Después de las iniciales expectativas de mejoría económica y de tranquilidad política que generaron los resultados electorales, intensas ráfagas de incertidumbre -como los polvazales del verano- se cuelan... [continuar...](#)

Nicaragua

Caso 12,230: Zoilamérica Narváez contra el Estado de Nicaragua

Yo decidí hacer la denuncia que hice pública el 2 de marzo de 1998 tan sólo cinco días antes, presa de la desesperación y de la angustia. Y desde hace cuatro años celebro ese día como un segundo cumpleaños.... [continuar...](#)

Nicaragua

Microsalarios y megasalarios: megadesigualdad y microdesarrollo

Nicaragua es un país de contrastes brutales. Midiendo los ingresos de los nicaragüenses estamos obligados a pasar del microscopio electrónico al telescopio sideral, del milímetro al kilómetro, del gravímetro... [continuar...](#)

Nicaragua

Noticias del mes

CUMBRE CENTROAMERICANA El 28 de febrero se celebró en Managua un encuentro extraordinario de los presidentes centroamericanos para consensuar posiciones ante la visita de George W. Bush a Centroamérica... [continuar...](#)

El Salvador

Imágenes y realidades en la hora del TLC

Marzo se prometía denso en El Salvador. El 16 de marzo, el gobierno salvadoreño realizaría una ceremonia donde el principal invitado sería el Secretario General de Naciones Unidas Kofi Annan, quien llegaría... [continuar...](#)

Guatemala

Militarización en el Ixcán: delgadas líneas rojas

El trauma de la guerra y la militarización caracterizan todavía muchas zonas de la Guatemala rural y de la Guatemala indígena. Entre ellas, el Ixcán, una región de más de 1,500 kilómetros cuadrados,... [continuar...](#)

Centroamérica

SIDA: un signo de nuestro tiempo

Había una vez un cuerpo que tenía un guerrero que lo protegía.

Vino la diarrea y el guerrero la rechazó... Mientras la narradora cuenta el cuento, un sacerdote y dos jóvenes lo representan con mímica.... [continuar...](#)

Internacional

La cibercultura: incógnitas y retos

Querámoslo o no, estamos inmersos en una revolución cuyo final resulta difícil de prever. Y la principal incitadora de este cambio es una nueva tecnología que integra, con enorme flexibilidad, el conjunto... [continuar...](#)
